



Erinnerung an Walter Klisch

Wir sind traurig über den Tod unseres langjährigen Mitglieds Walter Klisch, der am 08.12.2014 im Alter von 82 Jahren verstarb.

Walter Klisch wurde 1977 bei uns Mitglied, und es spricht für sein Engagement und seine Kompetenz, dass er im gleichen Jahr schon in den Beirat gewählt wurde. 1981 erklärte er sich bereit, die beiden Vorsitzenden als stellvertretender Vorsitzender zu unterstützen. Diese Aufgabe nahm er bis zum Beginn seiner Redaktionsarbeit am Cinclus im Jahre 1988 wahr.

Walter Klisch hat unseren Cinclus 20 Jahre lang entscheidend geprägt. Er hat es verstanden, interessante und relevante Artikel von den Mitgliedern zu bekommen oder selbst zu schreiben und diese in einem modernen und ansprechenden Layout zu präsentieren. Es gelang ihm immer wieder, anerkannte Autoren auch außerhalb des Vereins für den Cinclus zu gewinnen. Ohne Walter Klisch ist der Cinclus in seiner jetzigen Form nicht denkbar. Auch nach der Amtsübergabe stand er Ute Steinbach in der ersten Zeit hilfreich zur Seite.

Wir denken auch dankbar daran, dass Walter Klisch über lange Zeit die Jahresfahrten mit dem Bus organisierte. Hier war er mit seiner guten Laune und seinem breiten Allgemeinwissen immer ein perfekter Reiseleiter. Für all das Gute, das Walter Klisch für unseren Verein bewirkt hat, danken wir ihm sehr in dem Wissen, dass er sich um unseren Verein verdient gemacht hat.